

# El PP acusa al Consell de rectificar sobre el Tajo-Segura solo por la presión soportada

Asaja reivindica que el trasvase es «insustituible», mientras el Ejecutivo manchego afirma que respeta la decisión del Gobierno valenciano de personarse en el juzgado

E. P. | ALICANTE

1 abril 2016  
09:59

El presidente del PP de Alicante, José Císcar, afirmó ayer que el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, y la vicepresidenta, Mònica Oltra, «solo aciertan cuando rectifican». «Si ahora han rectificado es por la presión del Partido Popular y de los regantes», destacó. El presidente del PP de la provincia de Alicante se manifestó así en referencia al «cambio de postura» de la Generalitat, que ha decidido personarse contra los recursos contencioso-administrativos que el Gobierno de Castilla-La Mancha va a interponer contra las órdenes del Ministerio de Agricultura por las que se autorizaron trasvasar del río Tajo al Segura un total de 70 hectómetros cúbicos para los próximos meses.

Císcar expuso que, «desde julio pasado, el Partido Popular viene alertando del grave peligro que para el trasvase Tajo-Segura supone el nuevo gobierno de Castilla-La Mancha, que preside el socialista García-Page, porque -explicó- es el propio García-Page quién ha dicho que el asunto de su gobierno que más le quita el sueño es acabar con el trasvase». «Frente a esa amenaza, el Consell ha callado», aseveró el dirigente popular.

Asimismo, indicó que «desde julio venimos exigiendo que la Generalitat Valenciana se persone, como parte perjudicada, para defender los intereses de nuestros regantes, en los recursos interpuestos por el gobierno de Castilla-La Mancha contra los trasvases que mensualmente ha ido acordando el gobierno de España del Tajo al Segura». Al respecto, detalló que «la respuesta de la consellera es que no había nada que recurrir». No obstante, valoró que «ahora parece que el Consell ha variado su postura». «Tras negarse a comparecer judicialmente como era su obligación, ahora han dicho que lo van a hacer», argumentó.

«Bienvenidos sean al sentido común y a la defensa de los intereses de los regantes alicantinos, aunque han rectificado tarde. Un poco más y se personan cuando ya se ha dictado la sentencia», añadió el presidente del PP de Alicante. Císcar declaró tener la «sospecha» de que la decisión del Consell de personarse en los procesos judiciales abiertos por Castilla-La Mancha contra el trasvase «surge cuando saben que García-Page iba a anunciar que el próximo Estatuto de Castilla-La Mancha retomará la derogación del trasvase Tajo-Segura, tal y como ya intentó su antecesor en el cargo, el también socialista Barreda».

José Císcar recalcó que «la historia demuestra que cada vez que los socialistas hacen documentos en relación al trasvase es para derogarlo». Frente a ello, agregó, «cada vez que los gobiernos del Partido Popular hacen documentos, es para preservarlo». Así se refirió al «memorándum nacido del acuerdo del Estado con cinco comunidades autónomas para garantizar la permanencia del trasvase Tajo-Segura».

Por su parte, la Asociación Jóvenes Agricultores (Asaja) de Alicante destacó ayer que el trasvase Tajo-Segura es «insustituible» y calificó de «muy positivo» el «cambio de postura del Gobierno valenciano» en defensa de los regantes. En un comunicado, la organización agraria opinó que es de «recibo» que «Puig y la consejera valenciana de Agricultura, Elena Cebrián, tomen seria y decididamente las riendas ante un problema de Estado y representen, compadezcan y defiendan a los regantes y a la agricultura de



67%

Depilación IPL axilas, ingles o piernas

Escuela Antonio Moya Pivot Point

30€

10€

Llévatelo

Alicante ante los ataques constantes de Castilla-La Mancha en contra del trasvase Tajo-Segura». También solicitó que «luchen» por que «se restablezca la normalidad en los desembalses del Tajo para mantener la agricultura que depende del acueducto».

Según Asaja de Alicante, en estos momentos, «los embalses de la demarcación se encuentran al 63% de su capacidad; es decir, un punto por encima de la semana anterior y el mismo volumen que la media de los últimos diez años». Además, «destaca la mejora significativa que han experimentado los embalses de Entrepeñas y Buendía en el primer trimestre de este año», afirmó.

La consejera de Fomento de Castilla-La Mancha, Elena de la Cruz, manifestó ayer que la Comunidad Valenciana está en su pleno derecho de defender los intereses de su comunidad, como Castilla-La Mancha está en su derecho de defender los intereses de los castellano-manchegos. De la Cruz respondió de esta forma al presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, quien el miércoles anunció que el Gobierno valenciano se personará «en todos los procedimientos que se puedan abrir» contra el trasvase Tajo-Segura porque está dispuesto «a defender con rotundidad a los regantes», como ayer hizo también el jefe del Ejecutivo murciano, Pedro Antonio Sánchez.

La consejera de Fomento señaló que, no obstante, a pesar de algunas diferencias de opinión entre las dos comunidades autónomas, también hay puntos comunes como la mayor potenciación de la desalación o la mejora en la reutilización de aguas depuradas, lo que ayudaría «a mermar las aguas que se llevan del trasvase», propuso. De la Cruz culpó a la anterior presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, de haber «abandonado a su suerte a Castilla-La Mancha» pues «parecía que le interesaban más los regantes de Murcia o Valencia que los de la región».